



6 Pièces

295 m²

Réf. 1070

4 990 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

résidences
immobilier

résidences immobilier

Sainte-maxime - pbi collection - en région provence-alpes-côte d'azur, à la lisière du massif des maures dans le département du var, le village haut perché de sainte-maxime surplombe les étendues célestes du golfe de saint-tropez. Sans attendre, nous vous proposons de célébrer la beauté du temps qui s'égrène au cœur de cette propriété de sensiblement 300 m² de surfaces habitables édifiée sur 1900 m² de terrain paysagé. Cette bâtisse complètement revisitée avec une rénovation équilibrée dans un style contemporain, s'est réinventée au cours des années, pour se remodeler en un lieu de vie ...

Sainte-maxime - pbi collection - in the provence-alpes-côte d'azur region, on the edge of the massif des maures in the var département, the hilltop village of sainte-maxime overlooks the celestial expanses of the gulf of saint-tropez. Without delay, we invite you to celebrate the beauty of time as it passes in the heart of this property, offering around 300 m² of living space set in 1900 m² of landscaped grounds. Completely revisited with a balanced renovation in a contemporary style, this building has reinvented itself over the years, remodelling itself into a living space that reveals all ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier